
 

週次報告、MTGとりまとめ（2015/7/5時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

２．MTGとりまとめ 

あ、前の会議のときの総合通信省への質問の件は週次報告のとおりです 

やはり無線局と事務所の設置場所は一致しないとダメでしたか 

常設場所、ということは移動運用は問題なし、ですね。・・・移動運用期間に制限がなけ

ればげふんげふん・・・ → 折角ですしクリアにしてみます 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

KY 報告書を作成しました。（別紙１）  

機響屋 送信機は現時点で＋２５ｄＢｍ（約３２０ｍＷ）得

られるようになりました。マッチング回路の調整や

らないと効率はあがらない・・・ 

パワーアンプのサイズは１３×２５ｍｍの基板にな

ってます・・・さすがにぎっちり詰まってる 

簡易報告以上。 

 

Bigben 先週機響屋さんから教えていただいた資料を元に、 

微弱無線局として規定されている出力 100μV/3m が

何 dBmになるのか計算してみました。 

結果としては、2dBi のアンテナを使用した場合は

-60.2dBmになります。 

頂いた資料では、導出方法が曖昧なので、 

正確なやり方をまとめてみたいと思います。 

スミスチャートを使ったマッチング回路の件につい

ては、進捗なしです。すみません。 

 



進捗報告 

作成日：２０１５年６月２８日 

作成者：ＫＹ 

1.先週からの進捗内容 

・電源ブロック図検討 

 ある程度イメージが沸いてきたので電源ブロック図を更新した。 

  

2.今ある課題、問題 

 

3.解決に向け困っていること 

 

4.その他 

 

5.次に試す項目 

・電源ブロック図検討 

 

別紙１




